

年頭所感

五霞町長

染谷 森雄



新年あけましておめでとうございませう。

町民の皆様には輝かしい新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、町政全般にわたり格別のご支援ご協力を賜り心より御礼申し上げます。

2009年の新春を迎え、新たな決意で「郷土五霞のまちづ



くり」のために全力を傾注してまいり所存でございます。本年も宜しくお願い申し上げます。

昨年は、アメリカ発の金融危機の影響で全世界の景気が急減速してしまいました。日本を代表する企業の収益も一気に減少して暮れの12月に入って多くの企業が採用取消しや派遣労働者の解雇・リストラ等、悪循環の一途をたどっています。また、社会的にも無差別殺傷事件の多発、食の偽装も続々と報じられ、日々の生活も、安全・安心が脅かされています。まさに各分野で「不安」が一層高まり決して良い年とは言えませんでした。

を發して、著しい原油価格の高騰、さらには世界的な金融危機を招き、我が国も既に景気後退局面という厳しい状況にあります。本町においても、税収のさらなる減額が懸念され、今後もしばしば財政運営を余儀なくされているところですが、現在取り組んでいる五霞町行政改革運営プランを着実に実行し、町民の皆様が安心して暮らし、町の活性化に資する施策を推進できる財政運営の確立に努めているところでございます。

当議会といたしましても、昨年からの政務調査費を廃止し、引

新春を迎えて

五霞町議会議長

鈴木 喜一郎



新年あけましておめでとうございませう。

町民の皆様には、日頃から町政に対する温かいご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げますとともに、議会を代表いたしまして新年のごあいさつを申し上げます。

世界経済は、昨年のアメリカのサブプライムローン問題に端



き続き議員報酬の減額支給を実施し、今後とも歳出の抑制に努めてまいります。

一方、現在町内で進められている主要事業は、平成24年度に国が供用開始を予定している圏央道、さらには利根川・江戸川の堤防強化対策事業工事がますます本格的に進められようとしております。これらにより五霞町の明るい将来展望も開かれるものと期待しております。

本年も本町を取り巻く情勢は、依然として予断を許さないものですが、町執行部とも協調しながら、行財政運営基盤の確立と議会改革に鋭意取り組んで

ます。

公債費の返済等、依然として大幅な財源不足が生じると見込まれますが、今後10年を見据える「第5次総合計画」が本年策定され、町の進むべき方向をしっかりと見極め「人がきらめくまち五霞」の実現を目指し、町民の皆様との協働により「安全・安心なまちづくり」に全力で取り組んでまいります。

どうぞ、町民の皆様には町政に対する一層のご支援ご協力をお願い申し上げます。

結びに、皆様のご健勝とご多幸を心よりご祈念申し上げます。新年のごあいさつと致します。

まいり所存であります。

どうか本年も町民の皆様のお一層のご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、皆様のご健勝、ご多幸を心よりご祈念申し上げます。新年のごあいさつといたします。

謹賀新年

公職選挙法の規定により年賀状などのあいさつ状を出すことは、答礼のための自筆で出す場合を除き禁止されておりますので、ご理解のほどお願い申し上げます。

五霞町議会